

**Abend des Sports 2015  
am 26. Mai 2015  
im Hessischen Landtag**

**anlässlich des 10jährigen Bestehens der  
Sportfördergruppe der Hessischen Polizei**

Auftakt: Fahrradtrial-Vorführung

Eröffnung und Begrüßung:  
Norbert Kartmann, Präsident des Hessischen Landtags  
Volker Bouffier, Ministerpräsident des Landes Hessen

Filmeinlage „Hessische Sporthighlights“

Statements zur Sportfördergruppe der Hessischen Polizei:  
Peter Beuth, Hessischer Minister des Innern und für Sport  
Lutz Arndt, Vizepräsident des Landessportbundes Hessen,  
Carolin Schäfer, Studentin in der Sportfördergruppe (Siebenkampf)  
Christian Reitz, ehem. Student der Sportfördergruppe (Sportschütze)

Karate-Vorführung von Silvia Sperner und Philip Jüttner  
(ebenfalls Studenten der Sportfördergruppe der Polizei Hessen)

Interview mit Ariane Friedrich und André Lange

Tombola: Ziehung der Lose und Übergabe der Gewinne

Möglichkeit zu Gesprächen und sportlichen Duellen am:  
Info-Point Sportfördergruppe,  
Stand Olympiastützpunkt Hessen,  
Stiftung Sporthilfe Hessen,  
Tischkicker

Möglichkeit der Besichtigung der Friedrich Ludwig Weidig-Ausstellung

Moderation:  
Julia Nestle, Moderatorin bei HIT RADIO FFH